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AÉROPORT 

Les riverains de l’aéroport sont déçus  

PAR SAMUEL JACQUIER 

 

AEROPORT - L’Association des riverains a tenu son assemblée générale.  

L’année 2015 n’aura pas été très mouvementée pour l’aéroport de Sion. L’Association 
des riverains (ARAS) était réunie hier soir pour son assemblée générale. Et son 
président Jean-Paul Schroeter s’est montré déçu du peu d’avancées constatées sur la 
présence militaire à Sion durant l’année écoulée. Il estime que tous les voyants étaient 
pourtant au vert. «La validation par le Parlement suisse du plan DEVA (Développement 
de l’armée) a été repoussée à mars 2016. C’est une mauvaise nouvelle, car le retrait 
progressif annoncé des forces aériennes se fera après 2017.» 

Du côté de l’aéroport civil, l’ARAS reproche aux politiques valaisans et sédunois de ne 
pas se préoccuper suffisamment de cet objet. «Le Grand Conseil n’a pas abordé le sujet 
en 2015 et le Conseil général de Sion avait coupé de moitié la somme dévolue aux 
réfections pour un développement harmonieux que nous prônons depuis toujours. C’est 
incompréhensible si l’on songe au pion touristique important que l’aéroport pourrait 
devenir.» 

Moins de nuisances en 2016 

La réfection du tarmac pendant six semaines en septembre et octobre 2016 pourrait 
rassurer les riverains sur le nombre de nuisances de l’année prochaine. Et pourtant. 
«Mais qu’est-ce que cela cache? Il n’y a pas de transparence. Est-ce que l’armée 
compte réellement quitter cet aéroport? Vu que rien ne bouge, nous sommes en droit de 
nous questionner et nous avons de sérieux doutes quant à ses intentions», conclut Jean-
Paul Schroeter. 

A noter que l’aéroport sédunois sera utilisé comme base pour le World Economic Forum 
de Davos en janvier 2017. Les horaires de vol seront élargis, mais il n’y aura pas d’autre 
cours de répétition durant l’année. SJ 
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